
 

このたびの人事異動に伴い、下記の６名の職員が転出、退職することになりました。これまで、

保護者の皆様、地域の皆様からあたたかいご支援を賜りましたことに感謝申し上げます。 

誠にありがとうございました。 

役 職 氏  名 在籍年数 教 科 新 任 校 等 

校 長 高見  潤 １年  新潟大学教職大学院 

教 諭 今田 千恵 ７年 理 科 新潟市立葛塚中学校 

教 諭 本間 国仁 ５年 保健体育 新潟市立内野中学校希望が丘分校 

講 師 石田  敦 ２年 数 学 新潟市立東石山中学校(初任研担当) 

養護助教諭 岡  知佳 1 年 4か月  退職（県外養護教諭採用） 

用務員 小田島敏幸 ５年  新潟市立浜浦小学校 

 

◇ 高見 潤 校長 

１年間、南中生のひたむきな思いや素直さ、気持ちの頼もしさ、アイデアのユニークさ、安心感

といった様々な姿で、毎日、感動を味わうことができました。海鷹祭や松風祭は勿論、生徒たちは

日々の生活の中でも「深く考え、心豊かに実践する」姿を見せてくれました。 

お家の方や地域の皆様からは支援者として、また、共に学ぶ地域の一員として学校教育に携わっ

ていただきました。素晴らしい方々との出会いに感謝申し上げます。改めて、南浜中学校は、地域

と学校の連携の強さ、人と人との繋がりの温かさがあふれる学校だと感じました。 

短い期間でしたが大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

◇ 今田 千恵 先生 

南浜中学校で 7年間務めさせていただきました。素直で優しく、そして笑顔が素敵な皆さんと一

緒に過ごせたこと、本当に感謝しています。7年間でいろいろなことを経験させてもらいました。

教員として特別な、濃い 7年間になりました。特に総合学習「夢・未来・南浜プロジェクト」は、

課題解決に向けて試行錯誤しながら、生徒の皆さん・教職員そして保護者・地域の皆様と取り組

み、成果を上げました。保護者の皆様はもちろん、地域の方々と共に、こんなにも地域について考

える学校は他にはないと思います。楽しく活動させていただきました。 

本当にありがとうございました。南浜中学校の益々の発展をお祈りしています。 
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◇ 本間 国仁 先生 

５年間、大変お世話になりました。新潟市の教員として初めて赴任したこの南

浜中学校での学校生活は、私の人生においてかけがえのない時間となりました。 

素直で心優しい南浜中学校の生徒の皆さんとの思い出は、数えきれないほどあ

りますが、その中でも海鷹祭にひたむきに取り組む姿は、本当に輝いて見えまし

た。生徒の皆さんにはこれから将来の南浜を支えていく立派な大人に成長してほし

いと思っています。 

最後になりますが、この５年間は教職員をはじめ、生徒の皆さん、保護者の方、地域の方、多く

の方々に支えていただきました。これからの南浜中学校のますますの発展をお祈りします。本当に

ありがとうございました。 

 

 

◇ 石田 敦 先生 

２年間お世話になりました。生徒の皆さん、保護者の方々、南浜中にご理解とご協力をいただい

た地域の皆様、私は南浜中に勤務できたことを本当に幸せに思っています。素直でやさしく、思い 

やりのある温かい生徒たちと過ごせたこと。総合学習でお世話になった 

地域の人々の中学生への支援の温かさを感じたこと。皆様のご健康と幸 

多いことをお祈りします。本当にありがとうございました。 

 

 

◇ 岡 知佳 先生 

１年半という短い期間でしたが、本当にお世話になりました。あっという間の１年半でしたが、

明るくて優しい生徒の皆さんの笑顔に支えられ、充実した日々を過ごすことができました。養護教

諭として全校生徒の皆さんと関わり、貴重な経験をさせていただきました。南浜中で学んだこと、

今後に生かしていきたいと思います。この地域、そしてこの学校が大好きになり、離れるのはとて

も寂しいです。みなさんの心と体が、これからもずっと健康であることを心から願っています。 

保護者、地域の皆様にはいつも温かく見守ってくださり、心から感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。 

 

 

◇ 小田島敏幸 用務員 

南浜中学校では 5年間お世話になりました。私は中学校勤務が初めてだったので、当初は少々、

不安と戸惑いはありましたが、各先生方、地域の方々に支えられ、任期を終えることができまし

た。ありがとうございました。南中の廻りは自然が豊かで、早朝、グラウンドで野うさぎ、キジが

寛いでいたり、時には校舎内にハクビシンやヘビなどが侵入し、処理に苦慮することも

ありましたが、のびのびと仕事をさせて頂きました。また、南中は地域の方々との繋が

りが強く、地域で支えられている学校だなと強く感じました。 

お世話になった皆様、本当にありがとうございました。 


